

## En 2020, moins de naissances que de décès

*Insee Flash Martinique N° 157- Décembre 2021*

**Communiqué de presse – 14/12/2021**

En 2020, après deux années de hausse consécutive, le nombre de naissances recule en Martinique et pour la première fois, il est inférieur à celui des décès.

La hausse des décès sur l'île résulte principalement du vieillissement de la population.

La pandémie de la Covid-19 n'a pas engendré de surmortalité sur le territoire en 2020.

La fécondité est en baisse, mais elle reste supérieure à celle de la France métropolitaine.

L'espérance de vie reste globalement stable.